

Auftakt erfolgreich für Racing Team

Motorradrennsport.

(OTZ/Klingner). Voriges Wochenende begann die Saison im German Endurance Cup, der deutschen Langstreckenmeisterschaft für Rennmotorräder. Das Thüringer Team Postbank BMW Cloppenburg Racing beteiligt sich erstmals mit zwei BMW HP2 Sport an dieser mittlerweile auch international stark besetzten Serie des Promotors Bike Promotion aus Gera. Insgesamt sind 7 Rennen zu absolvieren, darunter zwei über 8 Stunden und 5 über 4 Stunden Renndistanz. Der Auf-takt auf dem Eurospeedway Lausitz gelang dem Team fantastisch mit den Startplätzen 9 und 12 unter 40 professionellen Teams. Am Rennsonntag selbst wurde Startnummer 5 (Udo Reichmann, Stephan Herbst) Gesamt-4. und Sieger der Klasse GEC2 und die Startnummer 19 (Kai-Uwe Lenz, Stefan Genscher) Gesamt-5. und 2. in der GEC2.